



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, S.A. (la Sociedad o Logista), de conformidad con lo establecido en el artículo 226 del Texto Refundido de la Ley del Mercado de Valores, comunica la siguiente:

INFORMACIÓN PRIVILEGIADA

ADQUISICIÓN DE TRANSPORTES EL MOSCA

Se adjunta nota sobre el acuerdo de adquisición de Transportes El Mosca, compañía española de transporte nacional e internacional de mercancías.

Leganés, a 17 de junio de 2022

Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, S.A.

LOGISTA ANUNCIA LA ADQUISICIÓN DE TRANSPORTES EL MOSCA, COMPAÑÍA DE TRANSPORTE NACIONAL E INTERNACIONAL DE MERCANCÍAS

- **Con la adquisición del 60% de Transportes El Mosca, Logista afianza su posición como una de las mayores empresas españolas de logística y se sitúa en la segunda posición en transporte de carga completa a temperatura controlada en España**
- **Entra en el negocio complementario del transporte marítimo**
- **Amplía su oferta de servicios añadiendo la logística de valor añadido para el sector hortofrutícola**
- **Espera obtener sinergias mediante la combinación con sus diferentes negocios**

Madrid, 17 junio, 2022. - Logista, uno de los mayores operadores logísticos en el sur de Europa, anuncia la adquisición del 60% de Transportes El Mosca, empresa española especialista en el transporte y almacenaje de mercancías, transporte frigorífico congelado o refrigerado y transporte de gran volumen, principalmente para las industrias de alimentación. Adicionalmente Transportes El Mosca, se ha consolidado como una empresa de transporte marítimo nacional e internacional, con alta especialización tanto para el tratamiento de mercancías secas como en temperatura controlada.

Empresa familiar fundada en 1936, Transportes El Mosca, con sede en Molina de Segura (Murcia), dispone de una flota de más de 1.000 vehículos, emplea a cerca de 1.100 trabajadores, cuenta con una red de 12 delegaciones nacionales e internacionales que suman más de 50.000 m² de almacenes y registró unas ventas en 2021 de aproximadamente 250 millones de euros y un EBITDA de cerca de 25 millones de euros. Más del 60% de la facturación procede de actividad internacional.

Transportes El Mosca ofrece servicios nacionales e internacionales de transporte intermodal por carretera, marítimo y aéreo, así como transporte frigorífico, congelado o refrigerado. La flota de vehículos ayuda a asegurar la calidad del servicio, a la vez que proporciona flexibilidad para responder rápidamente a las necesidades de los clientes. En un momento de creciente dificultad de acceso a nueva capacidad de flota, esta transacción transforma la oferta de servicios de Logista.

Los principales mercados de destino de la actividad de transporte internacional por carretera son Reino Unido, Alemania, Portugal, Francia, Países Bajos, e Italia y sus clientes son, fundamentalmente, productores y grandes cadenas de distribución del sector de la alimentación.

En el transporte marítimo, los principales mercados internacionales son China, Estados Unidos y Canadá, a los que se suman algunos países de Centroamérica, Suramérica, Oriente Medio y Lejano Oriente. La mayor parte de los clientes de esta línea de negocio pertenecen también al sector de la alimentación.

Logista

Mediante esta adquisición, Logista amplía su catálogo de servicios al incorporar capacidades complementarias en temperatura controlada. Por ejemplo, el transporte marítimo de contenedores refrigerados hacia Baleares y Canarias o mercados internacionales, así como un servicio de grupaje especialmente enfocado al sector hortofrutícola. Logista, que ya es una de las mayores compañías de transporte españolas, fortalece, de este modo, su posición dentro del transporte nacional e internacional para la industria de la alimentación y la industria farmacéutica y se convierte en el segundo operador del sector del transporte de carga completa a temperatura controlada en España.

La combinación de capacidades de los dos grupos permitirá, además, generar sinergias fundamentalmente con las líneas de negocio de Logista dedicadas al transporte internacional de carga completa (Logista Freight), mediante la combinación de flujos de calidad de exportación e importación.

El acuerdo alcanzado contempla la compra del 60% del capital de la Sociedad, que se pagará con caja, por un precio máximo de 106 millones de euros, en función de objetivos alcanzados, y la adquisición del 40% restante en los próximos tres años. La deuda financiera neta a finales de 2021 asciende aproximadamente a 23 millones de euros. Se espera que el cierre de la transacción se produzca en torno a septiembre/octubre 2022, una vez se hayan recibido las autorizaciones y aprobaciones necesarias por parte de las autoridades nacionales y de la Unión Europea.

Íñigo Meirás, consejero delegado de Logista ha comentado: *“Me complace anunciar la adquisición de Transportes El Mosca, que supone un paso transformacional para nuestra división de transporte. Esta transacción es consistente con nuestra anunciada estrategia de diversificación y crecimiento. Con Transportes El Mosca reforzamos la posición de Logista en el transporte a temperatura controlada en España, extendiéndola internacionalmente y complementando nuestras capacidades actuales en servicios de valor añadido para los clientes. Entre las nuevas capacidades que añadimos, destacaría el transporte marítimo nacional e internacional. La complementariedad de sus operaciones con las de Logista supone una gran oportunidad de crecimiento y de creación de valor para nuestros accionistas”.*

Sobre Logista – www.logista.com

Logista es uno de los mayores operadores logísticos en el sur de Europa y está especializada en la distribución a canales de proximidad. Sirve regularmente a cerca de 200.000 puntos de venta en España, Francia, Italia, Portugal, Países Bajos y Polonia y facilita el mejor y más rápido acceso al mercado de una amplia gama de productos de conveniencia, farmacéuticos, recarga electrónica, libros, publicaciones, tabaco y loterías, entre otros. Logista cuenta con un equipo de profesionales altamente cualificados integrado por 5.900 empleados directos y 15.000 colaboradores, centrados en dar servicio a sus clientes del modo más eficiente y adaptado a sus necesidades.

Logista

Compromiso con la Sostenibilidad

Logista ha sido incluida por sexto año consecutivo en la “A List” de CDP, que reconoce a las empresas líderes globales en la lucha contra el cambio climático. Logista es el único distribuidor europeo que logra figurar en esta lista durante seis años consecutivos. CDP también ha reconocido la labor de Logista como impulsor del cambio sostenible a través de su cadena de valor y la ha incluido en la categoría de Supplier Engagement Leader.

Además, la firme apuesta de Logista por la sostenibilidad ha sido reconocida, en octubre de 2021, por Sustainalytics, uno de los líderes en la evaluación de la Responsabilidad Social Corporativa y el Gobierno Corporativo a nivel mundial, que tras evaluar los criterios ESG de la Compañía, le ha otorgado una clasificación de riesgo ESG de 14,1 puntos, por lo que considera que se encuentra en Riesgo Bajo de experimentar impactos financieros materiales por factores ESG y le otorga la acreditación como Industry TOP RATED 2022 (dentro de los 50 mejores calificaciones de la industria del Transporte).

También como resultado del firme compromiso con la Responsabilidad Social Corporativa, Logista ha conseguido, un año más, situarse entre los líderes del sector al ser reconocida en 2021 con un rating de MSCI de AA, cuya escala es AAA-CCC.

Logista, además, forma parte del índice FTSE4Good, integrado por compañías que demuestran sólidas prácticas en materia ambiental, social y de gobierno corporativo y del Ibex Gender Equality.

Sobre Logista Freight – www.logistafreight.com

Logista Freight es la empresa de Logista especializada en el transporte de largo recorrido. Cuenta con una de las redes de infraestructuras y transportes más amplias, especializadas y tecnológicamente más avanzadas del continente.

Gestiona una flota de más de 1.400 vehículos y presta servicio en todos los países de la UE. Realiza una gestión local del cliente gracias a la red de filiales propias situadas en España, Portugal, Italia, Francia, Alemania, Rumanía y Polonia.

Dispone de equipamiento a bordo de última generación, de una revolucionaria integración de los sistemas seguridad y control de temperatura, y de una plataforma tecnológica propia que optimiza las rutas para minimizar los kilómetros en vacío y reducir así la huella de carbono.

Sobre Logista Parcel – www.logistaparcels.com

Logista Parcel es la red de referencia en el transporte capilar a temperatura controlada para los sectores farmacéutico y de alimentación en España y Portugal de Logista.

Logista

Logista Parcel cuenta con una flota de más de 1.700 vehículos y más de 2.000 colaboradores, así como una red de 64 delegaciones en España, Portugal y Andorra.

El compromiso de Logista Parcel por la calidad se extiende al uso de las más avanzadas tecnologías de la información, la seguridad y el compromiso con el medioambiente.

Sobre Transportes El Mosca – www.elmosca.es

Transportes El Mosca es una empresa logística española, especializada en transporte multimodal que ofrece servicios nacionales e internacionales de transporte terrestre, marítimo y aéreo. Cuenta con una flota de más de 1.000 vehículos y emplea a casi 1.100 empleados repartidos por sus 12 delegaciones nacionales e internacionales.

Su actividad cuenta con una alta especialización tanto en el tratamiento de mercancías secas como en temperatura controlada (especialmente producto perecedero), congelada, ambiente y peligrosa, en carga completa y grupaje.

Expertos en el transporte marítimo de mercancías, cuenta con gran experiencia tanto nacional como internacional y con sus equipos propios en prácticamente la totalidad de los puertos nacionales, se ha consolidado como una referencia en este segmento.

En su división de Transporte aéreo, con el hub de Adolfo Suárez Madrid-Barajas como punto de referencia, exporta e importa mercancías, principalmente alimentación perecedera, por todo el mundo.

Automatización, Digitalización, Trazabilidad y Sostenibilidad son las principales palancas en las que Transportes El Mosca ha venido apoyando su crecimiento y consolidación empresarial.

Para más información inversores:

Logista Investor Relations

Investor.relations@logista.com

Tel.: +34 91 481 98 26

Para más información prensa:

BCW (Burson Cohn & Wolfe)

Carla Lladó / Catalina Garcés

Carla.llado@bcw-global.com / catalina.garces@bcw-global.com

Tel.: 669 54 69 09 / 932 01 33 28